

ぼうさい通信 Vo.20



平成 31 年 3 月 15 日発行
熊本県立湧心館高等学校

～ 2018 年度を振り返って～

2018 年度がもうすぐ終わりますね。

毎年 12 月に発表される「今年の漢字」、2018 年は何だったか覚えていますか？
そう、ズバリ「災」でした。

2018 年は大規模な災害の多かった年だと言えます。

振り返ってみましょう。列举すると、以下のようになります。

◇ 【2018 年 6 月 18 日】大阪府北部地震

ブロック塀が崩れ、小学生の女の子が亡くなりました。

◇ 【2018 年 6 月末～7 月上旬】平成 30 年 7 月豪雨

2 府 7 県、11 の自治体で 276 世帯・640 名に避難指示が出されました。

◇ 【2018 年 7 月～8 月】災害級の猛暑

夏ってこんなに暑かったっけ！？とうんざりしましたよね。

◇ 【2018 年 9 月 6 日】北海道胆振東部地震

40 人以上の人が亡くなりました。ブラックアウト（大規模停電）も起きました。

参考：<https://bousai-irumono.com/2018natural-disaster/>

みなさんは、一週間前の午後、何をしていましたか？……そう尋ねられても、「何日のこと？」「何してたっけ？」「…思い出せない！」という人が多いのでは。

それではみなさんは、2011 年 3 月 11 日の午後、何をしていましたか？

あるいは、2016 年 4 月 14 日の夜、何をしていましたか？

そう尋ねられたら、その日のことが、すぐに思い出せる人はきっと多いでしょう。

東日本大震災からちょうど 8 年。熊本地震からもうすぐ 3 年です。自然災害の恐ろしさ、防災に関する準備や心構えの大切さはもちろんのことですが、私たちはいつも、遠い場所で災害に直面している人たちにも心を寄せ、自分には何ができるか、自分が今すべきことは何か、と考える人でありたいものです。

春休み、東北や熊本の悲しい春のことを忘れず、新しい春に向けて心身を整え、元気に過ごしてくださいね。

